
インターハイ予選の結果を受けて 

この度、残念ながらインターハイ出場を

逃してしまいました。27年ぶりの不出
場となりました。応援していただいてい

る皆様には大変申し訳ありません。この

場をお借りしましてお詫び申し上げま

す。言い訳にはなりますがコロナ禍にあ

り、制限の中での活動となり、満足な強

化が図れなかったことも悔やまれます。

今後もこのような状況は続くと思われ

ますが、意識改革と工夫により困難を乗

り越えてウィンターカップ出場に向け

て邁進する所存です。今後ともチームへ

のご理解、ご支援、そしてご協力をお願

いしたく存じます。 
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